
Протокол №1 

заседания комиссии по противодействию коррупции  

МБОУ «Гимназия №21» 

 
Тема заседания:  «Антикоррупционная деятельность гимназии» 

 

от « 29» февраля  2016 года 

 

 Присутствовало: 9  человек.  

 Отсутствовало: 0 человек.  

 

Повестка заседания:  
1. О составе комиссии по противодействию коррупции в гимназии. Анализ 

деятельности гимназии по недопущению коррупционных нарушений. 

Ответственный:председатель комиссии Позднякова Л.Г. 

2. Об исполнении приказа УО ИКМО г Казани от 15.02.2016 г № 118 « Об 

организации работы комиссий по противодействию коррупции в образовательных 

учреждениях». Ответственный: заместитель председателя комиссии Артамонова 

Н.В. 

 

Ход заседания: 
1. По первому вопросу слушалипредседателя комиссии Позднякову Л.Г, которая 

ознакомила присутствующих с составом комиссии по противодействию 

коррупции, рассмотренном и утвержденном на общем собрании трудового 

коллектива. В состав комиссии вошли: 

Позднякова Л.Г. – председатель комиссии, директор гимназии. 

Артамонова Н.В.– заместитель председателя, зам. дир. по ВР 

Рябова О.А.. – секретарь комиссии 

Члены комиссии: 

Минкашева Э.Э.–заместитель директора по АХЧ, 

Калмыкова В.Н.– председатель профсоюзного комитета, 

Дебердиева Л.Р. – учитель начальных классов, 

Вагапова Э.М.- старший воспитатель дошкольного отделения, 

Демидова А.Г. – член родительского комитета, 

Моисеева Л.Г. – заведующая столовой 

Лариса Геннадьевнавыразила надежду на продуктивное сотрудничество по 

противодействию коррупции. Она отметила, что за предыдущий год жалоб со 

стороны родителей, учеников, педагогов на противоправные действия в гимназии 

не было. Поборов в гимназии не выявлено. Обеспеченность учебниками в новом 

учебном году 100%. Попечительский совет как орган самоуправления отсутствует. 

Укрепление материально-технической базы, ремонтные работы проводятся за счет 

гимназии.  

В феврале проведена работа по нормативно-правовой документации 

гимназии по антикоррупции. В течение учебного года проводилась 

инвентаризация школьного имущества. Поступившее оборудование поставлено 

на баланс.Администрация обеспечивает эффективное исполнение должностных 



обязанностей по профилактике коррупционных и иных правонарушений на 

работе. С заместителямипроведено устное  собеседование на определение их 

отношения к проявлениям коррупции и нетерпимого отношения к 

коррупционным факторам. Среди работников гимназии конфликтов интересов 

не наблюдалось. С работниками гимназии проведены профилактические 

беседы. Создана вкладка «Противодействие коррупции» на сайте гимназии, где 

размещены нормативно-правовые документы. Один из видов общественного 

контроля заключен в организации работы телефона «горячей линии» по 

вопросам противодействия коррупции, электронных почтовых адресов и других 

информационных каналов, позволяющих сообщить о ставших им известными 

фактах коррупции в школе, причинах и условиях, способствующих совершению 

коррупционных правонарушений и преступлений. 

Решили: принять информацию Поздняковой Л.Г.к сведению. 

 

2. По второму вопросу слушали заместителя председателя комиссии 

Артамонову Н.В, которая познакомила комиссию с содержанием приказаУО 

ИКМО г Казани от 15.02.2016 г № 118 « Об организации работы комиссий по 

противодействию коррупции в образовательных учреждениях», зачитала 

проект приказа по школе «Об утверждении комиссии по противодействию 

коррупции», члены комиссии внесли предложения. 

Решили: вынести проект приказа по противодействии коррупции на 

утверждение директором и ввести его в действие. 

 

 

 

Председатель комиссии                                                    Л.Г.Позднякова 

Секретарь    комиссии                                                       О.А.Рябова 

 


